

# MOI

## Dandim 0807 Tulungagung Pimpin Langsung Pisah Sambut Kasdim dan Sertijab Danramil

Achmad Sarjono - [TULUNGAGUNG.MOI.OR.ID](http://TULUNGAGUNG.MOI.OR.ID)

Jan 15, 2025 - 23:59



TULUNGAGUNG - Komandan Kodim (Dandim) 0807/Tulungagung, Letnan Kolonel Kav Mohammad Nashir, S.Hub.Int, memimpin kegiatan Pisah Sambut Kepala Staf Kodim (Kasdim) Tulungagung dan Serah Terima Jabatan (Sertijab)

Danramil yang berlangsung di Aula Pandu Sakti, Kodim Tulungagung, Jalan Jaksa Agung Suprpto No. 17, Kelurahan Kampungdalem, Kecamatan Tulungagung, Kabupaten Tulungagung, Jawa Timur, Rabu (15/01/2025).

Image not found or type unknown



Dalam sambutannya, Dandim menekankan bahwa rotasi jabatan merupakan hal wajar dalam dinamika organisasi TNI. "Mutasi jabatan bertujuan untuk mengoptimalkan kinerja satuan dan memberikan penyegaran, baik untuk organisasi maupun bagi jenjang karir personel," ujar Letkol Kav Mohammad Nashir.

Serah terima ini juga menjadi momen pelepasan bagi personel yang pindah satuan. Tradisi tersebut dimaknai sebagai bentuk penghormatan dan penghargaan atas dedikasi dan kontribusi mereka selama berdinasi di Kodim 0807/Tulungagung.

Image not found or type unknown



Pada kesempatan tersebut, Dandim memberikan apresiasi kepada Mayor Inf Zuhail Muhammad Hasan atas dedikasi dan pengabdianya. Ia juga menyambut Mayor Arh Untung Wiyono sebagai Kasdim baru di Kodim Tulungagung.

"Terima kasih kepada Mayor Zuhail yang telah memberikan pengabdian terbaiknya selama bertugas di Kodim Tulungagung. Untuk Mayor Untung, selamat datang di keluarga besar kami. Gunakan waktu untuk mengenali lingkungan dan berinteraksi dengan baik," pesannya.

Kegiatan berlangsung dengan penuh khidmat dan kekeluargaan, dihadiri oleh seluruh perwira Kodim 0807/Tulungagung serta para Danramil. Acara ditutup dengan sesi ramah tamah.

Pisah sambut ini mencerminkan nilai kebersamaan dan penghargaan yang tinggi terhadap setiap personel, sekaligus menjadi momentum strategis untuk memperkuat solidaritas di jajaran Kodim 0807/Tulungagung. (\*)